

Cette sortie du juge à la retraite, Paul Ayah Abine, fait suite à l'invitation au cours du journal en anglais du 11 mars 2019 sur Equinoxe Tv, d'un certain Chuo Walters Ayeah. L'homme politique a donc jugé l'invité très « médiocre », et demande à cet effet à Equinoxe Tv, d' "apprendre à inviter des personnes bien informées".

Lire l'intégralité de la note de Paul Ayah à Equinoxe Tv

Les nombreux prix récemment remportés chez Mediatude, à côté d'autres médias du pays, devraient vous faire savoir à quel point vous êtes chers aux public que nous sommes. Nous venons de regarder le journal télévisé en anglais (du 11 mars, NdIr) et nous retrouvons «Talking Point».

Sans hacher les mots ni tourner autour du pot, nous avons évalué votre invité comme un inadapté, une MEDIOCRITÉ et une honte pour votre public anglophone!

Le niveau d'anglais de votre invité était inférieur à la classe deux de l'école primaire; son raisonnement incohérent; ses connaissances générales juste au-dessus de zéro. L'impression qu'il donnait était qu'il était en mission ou avait été invité à chanter des louanges au président Paul Biya. Il n'y a rien de mal, ipso facto, à chanter de telles louanges. Mais comme le dit la Bible, «il y a du temps pour tout».

Le fait que votre invité, un certain Chuo Walters Ayeah, ait été présenté comme «analyste politique et conférencier d'université» a été brutalement stupéfiant. Saperlipopette ! Il est loin d'avoir réussi à entrer à l'université. Je ne le juge pas mais je fais des déclarations de fait. Votre média doit apprendre à inviter des personnes bien informées, des experts capables de tenir votre auditoire en haleine.

Vous devriez inviter ceux qui peuvent transmettre des connaissances ! Pas des personnes comme Chuo Walters Ayeah qui, comme il l'a clairement montré, est incapable de distinguer un «tribunal» d'une «commission» : même ceux qui ne sont jamais allés à l'école peuvent le faire ...

J'ai peut-être l'air un peu dur ; mais nous aimons tellement Equinoxe TV que ce qui abaisse ses normes doit être décrié sans crainte ni faveur - et, souvent, avec émotion !!!